



SEGUIMOS CON LA LABOR DEL DIARIO PEDALEO

Manuel MEJÍA SÁNCHEZ-CAMBRONERO

A la palestra volvemos
los del pedal otra vez
a realizar nuestra ronda
lo mismo que cada mes.
La moral no la perdemos,
somos gente sin doblez,
que seguimos en la lucha
para conseguir un bien
general, que beneficie
y contribuya al placer
de poder ir y venir
en bicicleta o a pie,

tal como nos apetezca
sin peligros que correr.
La bicicleta es un medio
de transporte, que si bien
lo sabes utilizar,
no tardando podrás ver
lo rentable que resulta,
pues no es ya sólo el parné
que te ahorras en combustible,
sino que tendrás también
adicionales ventajas,
como aminorar “estrés”,

ganar en agilidad,
pues las rodillas tal vez
con un suave pedaleo
sin un gran esfuerzo hacer,
se irán acoplando al ritmo;
y sin que cuenta te des
te encontrarás bien en forma,
¡hecho un chaval, que rediez!
Acudid a nuestra cita
de último Viernes de mes,
porque cuantos más seamos,
más fuerza haremos también...